

UN ESPOIR GLORIEUX VIT EN NOUS.

Voici donc le contexte dans lequel l'apôtre Paul a écrit l'épître aux Colossiens, il était en prison, une circonstance qui était dénuée d'espérance. Dans cet environnement, Paul a toutefois découvert cette espérance dans sa plénitude, son intimité et dans son bonheur avec Christ Lui-même.

C'est un encouragement à saisir et comprendre que peu importe où nous nous retrouvons en un tel moment, il y a un espoir qui brûle en nous, dans notre âme, et qui fait plus que juste nous permette de traverser ce moment difficile, il libère le Christ qui habite au-dedans de nous.

Cela nous fait réaliser que trop souvent notre espérance repose sur les gens, les événements, les circonstances et ainsi, on attache et on lie les bénédictions et notre bonheur à tout cela au lieu de plonger dans la vérité et l'intimité rattachées à notre Sauveur et d'y ancrer toute notre espérance afin de profiter de chaque moment, bénédiction et joie que Dieu nous donne.

Cette espérance, nous la possédons comme une ancre de l'âme, sure et solide; elle pénètre au-delà du voile. Hébreux 6 :19

Dans les circonstances difficiles, oui nous avons la possibilité de redécouvrir cet espoir glorieux, croyons-le. Cela nous permettra de retrouver notre paix, notre calme et refléter Christ, Celui qui vit en nous. Demandons à Dieu de nous nous révéler Son Amour et déposer une promesse pour nous fortifier.

En chacun de nous, Dieu peut nourrir la petite flamme d'espoir.